

Sachstandsbericht

Pilotbetrieb von öffentlichem WLAN

Beschluss der Bezirksvertretung Rodenkirchen vom 25.02.2019

8.1.7 Pilotbetrieb von öffentlichem WLAN, AN/0211/2019

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Rodenkirchen fasst folgenden Beschluss:

Mit Ratsmitteilung Nr. 3664/2018 vom 20.11.2018 wurde darüber informiert, dass nach Auswertung der Ergebnisse des Pilotbetriebs von öffentlichem WLAN in drei unterirdischen Haltestellen der KVB die Kunden das WLAN-Angebot zunehmend nutzen und die Technik im Probetrieb problemlos lief.

Da derzeit der WLAN-Ausbau weiterer KVB-Haltestellen in Prüfung ist, wird die Verwaltung gebeten, den Bahnhof Rodenkirchen mit WLAN-Versorgung auszustatten und den Nutzern kostenlosen Zugang zu hotspot.koeln zur Verfügung zu stellen.

Sachstand 2019

Siehe Stellungnahme der Verwaltung (Vorlagen-Nummer 0530/2019).

Das Interesse der Bezirksvertretung Rodenkirchen an hotspot.koeln und dessen Verfügbarkeit am Bahnhof Rodenkirchen ist zu begrüßen.

In seiner Sitzung am 08.11.2018 hat der Rat der Stadt Köln den Haushalt für das Jahr 2019 beschlossen. Hierin sind 100.000 Euro für den weiteren Ausbau von WLAN an KVB-Haltestellen auf Initiative der Politik berücksichtigt. Auf dieser Basis sind Gespräche über die weitere Erschließung von Haltestellen mit der KVB und NetCologne geplant, mit dem Ziel einer genauen Kostenevaluierung und Priorisierung der Umsetzung. Den Betrieb der Anlagen wird die NetCologne übernehmen.

Insoweit ist festzustellen, dass dem Beschluss der Bezirksvertretung Rodenkirchen grundsätzlich bereits in der Ausbaustrategie für das öffentliche WLAN der Stadt Köln Rechnung getragen wird. Einzig die Reihenfolge und somit auch der Zeitpunkt der jeweiligen Erschließung kann aktuell noch nicht benannt werden. Dies bleibt den Abstimmungen mit der KVB und NetCologne nach Abschluss des Pilotprojektes sowie der ausreichenden Verfügbarkeit von Haushaltsmitteln vorbehalten.

In diesen Abstimmungen wird die Verwaltung das aktive Bestreben nach dem WLAN-Ausbau des Bahnhofs Rodenkirchen einbringen.

Sachstand 2020

Der Bahnhof Rodenkirchen ist zwischenzeitlich mit hotspot.koeln ausgerüstet worden.

Der Beschluss ist damit erledigt.

gt